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Учебная группа—центр 
комсомольской работы
Решения XII съезда ВЛКСМ 

обязывают первичные комсо
мольские организации пере
строить работу с целью осуще
ствления конкретного руковод
ства комсомольской группой, 
не на бумаге, а на деле помо
гать комсомольской группе осу
ществлять намеченные меро
приятия по повышению учеб
ной, политико-Еоопитательной, 
культурно-массовой работы сре
ди комсомольцев.

С этой целью в структуре 
комсомольской организации на
шего института в этом году 
произведены большие измене
ния: права первичной органи
зации получила группа, упразд
нены курсовые бюро. Это в 
значительной мере повышает 

ответственность групповых бюро 
за состояние комсомольской ра
боты в группу, а также требу
ет большой оперативности в 
руководстве со стороны фа
культетского бюро. Уже теперь 
сказываются положительные 
стороны принятой структуры.

Комсомольское бюро группы 
получило возможность само
стоятельно решать вопросы, вы
двигаемые жизнью группы. Оно 
теперь четко планирует свою 
работу и требует выполнения 
намеченных мероприятий от 
всех членов своей группы. И 
там, где комсомольское бюро 
сумело сплотить коллектив 
группы, развить критику и са
мокритику недостатков, создать 
нетерпимое отношение к ло
дырям, 'прогульщикам, там 
комсомольская работа во всех 
направлениях дает положитель
ные результаты. Следует отме
тить особенно хорошую сла
женность в работе комсомоль
ских бюро групп: 914-1, 231-1, 
371 и др.

Члены факультетского бюро, 
в свою очередь, поставлены пе
ред необходимостью осущест
влять руководство непосред
ственно групповыми бюро, то 
есть чаще бывать в группах, на 
месте помогать коллективам 
групп в проведении намечен- 
ных мероприятий.

Бюро ВЛКСМ ХТФ, напри
мер, для помощи в работе ком
сомольских организаций групп 
первого курса выделило одного 
члена бюро, а остальные чле
ны бюро распределены по груп
пам II, III и IV курсов. Конт
роль за их работой осуще
ствляет секретарь факультет
ского бюро. Это дает положи
тельные результаты.

Понятно, что на факультетах 
с большим количеством ком
сомольских групп факуль
тетские бюро должны быть 
действенными, оперативными, 
не проявлять чувство растерян
ности в руководств© группами, 
как это наблюдалось со сторо
ны бюро РТФ. Наоборот, в на
стоящих условиях должна быть 
резко повышена требователь
ность со стороны факультет
ских бюро я комсомольским 
бюро групп за состояние всей 
проводимой работы.

Неблагополучно обстоит дело 
в самих комсомольских бюро 
групп. Факты говорят о том, 
что многие комсомольские бю
ро групп все еще раздумыва
ют над тем, как построить ра
боту, ссылаются друг на друга, 
а в общем на секретаря при 
решении тех или иных вопро
сов, не прониклись чувством 
ответственности за порученное 
дело, безразлично относятся к 
фактам плохой успеваемости 
группы, слабой постановки по-- 
литико-воопитате льной работы, 
и того хуже, зачастую сами яв

ляются далеко не примерными 
в учебе и дисциплине.

Такое положение имеет ме
сто в группах: 143-Ш, 143-1,
153-1 — РТФ, 633-1, 631-11,— 
ЭФ, 364-1, 364-П — ФОБ и 
в целом ряде других. А бюро 
ВЛКСМ ФОБ вынуждено было 
собирать совещание актива, так 
как успеваемость этого актива 
вызывает большое опасение за 
успех (Проведения экзаменаци
онной сессии. В таком случае, | 
конечно, трудно требовать от | 
рядовых комсомольцев высоких 
показателей в учебе.

Слабо поставлена комсомоль
ская работа в группах II курса 
ЭМФ (секретарь бюро ВЛКСМ 
Сабуров Ю.), где после конт
рольных работ студенты имеют 
по 8 —12 двоек. В группе толь
ко одна треть студентов полу
чает стипендию. Санитарное 
состояние комнат в общежитии 
плохое.

Сейчас уже нельзя говорить 
о том, что групповые бюро не 
знают, как руководить комсо
мольской организацией груп
пы, так как проведен целый 
ряд семинаров и инструктажей, 
где подробно объяснялись зада
чи и методы работы.

Необходимо отметить и тог 
факт, что секретари факультет
ских бюро ВЛКСМ, а следова
тельно, и секретари бюро групп 
старшего курса ,не придают 
должного значения шефской 
работе над комсомольскими 
группами младших курсов, тог- 

•да как примеры хорошей шеф
ской помощи группы 911 над 
914-й говорят за то, что перво
курсникам это дает большую 
пользу.

Основной задачей факультет
ских бюро ВЛКСМ является 
сейчас всемерное повышение 
ответственности групповых бю
ро за состояние работы в груп
пах, путем строгого осуждения 
фактов халатного отношения к 
делу, путем контроля и прак
тической помощи в выполнении 
принимаемых решений. В це
лях устранения обезлички в 
руководстве комсомольской 
группой необходимо разделить 
обязанности членов группового 
бюро примерно так: секретарь, 
кроме ответственности за всю 
комсомольскую работу в груп
пе, осуществляет руководство 
политико-воспитательной рабо
той в группе; второй член бюро 
руководит учебной работой и 
вовлечением студентов в круж
ки НСО, третий — культурно- 
массовой и спортивной работой. 
Это конкретизирует деятель
ность каждого активиста.

Неотъемлемым условием ус
пешной работы бюро является 
сплочение группы в дружный 
коллектив, способный самостоя
тельно вскрывать и резко 
осуждать факты нерадивого от
ношения к учеб©, бороться за 
посещаемость, создавать атмо
сферу нетерпимости к студен
там, допускающим аморальные 
поступки, искореняя ложное 
чувство товарищества.

Только при условии деятель
ного руководства факультетских 
бюро комсомольскими груп
пами и большой ответственно
сти групповых бюро за состоя
ние комсомольской работы в 
группе комсомольские органи
зации факультетов смогут ока
зать практическую помощь де
канату и партийной организа
ции в деле повышения качества 
учебы, политического и куль
турного воспитания студенче
ства.

В. КОНЬКОВ,
секретарь комитета ВЛКСМ

Как хорошо еще помнится 
первый день занятий в институ
те, когда впервые сели мы за 
непривычные столы большой 
аудитории. Как интересно было 
в первые дни задерживаться на 
несколько минут в институт
ских корпусах, поговорить с но
выми товарищами о родных ме
стах, кто где жил, как учился. 
Каждый хвалил тогда свое: кто 
Комоомольск-на-Амуре, кто 
Омск, кто Алма-Ату, кто Кара
ганду...

В первые дни занятий было 
трудно привыкнуть к новым 
условиям учебы и жизни. Вре
мя использовалось неумело, 
многие засиживались до 3 —4 
часов ночи, чтобы выполнить 
задание, чертеж...

Постепенно приучаем себя 
делать все во-время. Составили 
режим дня, потом опыт пока
зал, что кое-что в нем нужно 
изменить, добавить. Но и сей
час режим приходится иногда 
нарушать, чтобы все время 
уделять начертательной геомет
рии. Поэтому у некоторых по
лучается так, что, сдав графиче
ские работы, они отстают по 
другим предметам.

Некоторые же из нас (Червя
ков, Кабанова и др.) уже не до
пускают и этого, успевают во
время сдать чертеж и подгото
виться к лекциям, занятиям.

Начались семинарские заня
тия по основам марксизма-лени
низма. Вначале желающих вы
ступать было мало, но теперь 
стали лучше готовиться к заня
тиям, во-время конспектировать

первоисточники и активнее вы
ступать на семинарах, так что 
преподаватель уходит всегда 
довольный.

Неплохо дело обстоит и по 
другим дисциплинам: первый
коллоквиум по химии все сдали 
своевременно, неплохо написа- 
ти контрольные работы по не- 
лецкому языку и математике.

В группе прошло тематичег 
ское собрание: «Что нужно для 
того, чтобы хорошо учиться» 
После собрания многие стали 
заниматься в читальном и чер
тежном залах, что дает более 
чоложительные результаты, чем 
занятия в общежитии.

Большинство студентов труп 
пы борется за знания, созна
вая, что' долг студента хорошо 
учиться. Этого нельзя сказать 
про таких, как Шафран. Он за
был о том, какой конкурс был 
при поступлении в институт, 
забыл, что должен здесь защи
щать честь школы, теперь честь 
группы и института. Задолжен
ности по высшей математике, 
чертежам, начертательной гео
метрии его не беспокоят.

Плохо, что не всегда у 
нас проводились политчасы. До 
сих пор мы не знаем своих ше
фов, а они помогли бы нам бы
стрее освоиться с жизнью в ин
ституте. Надо надеяться, что 
комсомольское и профсоюзное 
бюро факультета вспомнят о 

! нас.
Т. КРОТОВА,

I профорг группы 534-111 химико- 
I технологического факультета.

Недостатки надо изживать сейчас
Не чувствуя каждодневного 

контроля, некоторые первокура 
ники ГЭФ решили, что рабо
тать каждый день над лекцион
ным материалом 'необязательно, 
готовиться к каждому занятию, 
во-время сдавать домашние за
дания тоже необязательно: до
зачетов далеко... Но дела пока
зали, как они ошиблись. То по 
одному, то по другому предме
ту начались контрольные. Что
бы хорошо подготовиться к ним, 
надо прочитать массу материа
ла, и не только прочитать, но и 
понять, что при запущенности 
материала сделать это доволь
но трудно. Отсюда результаты 
контрольных в группах самые 
плачевные: по математике более 
30 человек получили «неудов
летворительно» (Легерис, Моро
зова, Гордиенко, Афонский, Ми
хайлов и др.). Еще хуже ре
зультаты контрольной по хи
мии. Нет ни одной группы без 
«неудов», только' в группе 
324-П их 10.

Плохо в группах и с начер- 
тательной геометрией. Правда, 
время еще не совсем упущено, 
можно положение исправить, 
тем более, что есть студенты 
(Горошков, Вытоптов, Шишков, 
Тарасов и др.), хорошо разби
рающиеся в этом 'Предмете, они 
могут помочь товарищам. К то

му же еженедельно проводятся 
консультации.

Сессия не за горами. Надо 
понять это и по-оерьзному, по
ка не поздно, взяться за рабо
ту. К сожалению, среди нас 
есть такие студенты, которые 
сами не работают и мешают 
другим. Каждый знает, напри
мер, какую роль играет хорошо 
прослушанная лекция. Однако 
зачастую слушать лекции меша
ют свои же товарищи. Староста 
группы 324-Ш тов. Ермолаев 
считает, повидимому, «высшим 
шиком» на лекциях болтать со 
своими дружками Марамзиным 
и Голиком, при этом он побе
доносно оглядывает сокурсни
ков: «поглядите', мол, какой я 
молодец». Вошло в моду спать 
на лекциях.

Все это остается незамечен
ным комсомольской организа
цией группы, курса. Комсорг 
курса тов. Сорокин уверяет, что 
по 'вопросам успеваемости у не
го на какое-то число намечено 
какое-то мероприятие. Ему на
до бы знать, что недостатки на
до изживать сейчас, немедлен
но, а не «когда-либо» — «ког
да-либо» будет уже поздно.

В. ЖИГАЛКИН,
студент группы 324-Н горно

эксплуатационного факультета.

Готовьтесь к экзаменам!
Сдружились мы все в колхо

зе, там ближе узнали друг 
друга, там научились мы друж
но работать, группа стала 
дружным, спаянным коллекти
вом, а вернувшись в институт, 
настойчиво взялись все за уче
бу.

Но первое время не все шло 
хорошо. На первом коллоквиуме 
по химии было несколько «зава
лов», за контрольную по мате
матике четверо получили неудо
влетворительные оценки. Это 
объясняется отчасти неумением 
правильно распределить свое 
время, а отчасти и недобросо
вестным отношением некоторых 
студентов к учебе.

Все это заставило серьезно 
задуматься актив группы. Было 
созвано комсомольское собра
ние, обсуждался вопрос: «Что

нам мешает хорошо учиться». 
К. Иванчура в своем докладе 
вскрыла причины нашей неуспе
ваемости. Собрание горячо осу
дило несерьезное отношение к 
учебе. Присутствовавший на со
брании член факультетского бю
ро ВЛКСМ Рыжков (студент 
III курса) дал совет, как лучше 
распределить свое время.

Сейчас текущая успеваемость 
в группе заметно повысилась. 
Лучше стала учиться А. Исха
кова, только 4 и 5 получают за 
свои работы Гришин, Плешков, 
Петроченко и др. Можцо на
деяться, что при таком отноше
нии к учебе все студенты на
шей группы успешно сдадут 
экзамены первой сессии.

Р. САСОВСКАЯ, 
член бюро комсомольской 

группы 514.

Прошло более половины се
местра — первого семестра в 
вузе, самого трудного для пер
вокурсников. Прошли контроль
ные по математике, химии, по
лучены первые результаты по 
начертательной геометрии, ос
новам марксизма-ленинизма и 
другим дисциплинам.

Что же мы видим?
Из пяти групп электромеха

нического факультета лучшие 
результаты в 714-1 группе, но 
и здесь имеется 3 неудовлетво
рительных оценки по высшей 
математике. В группе же 714-11 
семь двоек по математике и 4 
по химии, у Ю. Волчкова, 
Ю. Максименко, А. Кушнир, 
Г. Сергеевых и др. В группе 
72’4 не успевают В. Корнеев, 
Н. Некрытов, Л. Головешко 
и др. Многие же студенты удо
влетворились тройками.

Староста группы 734 Ж. Мак
сименко считает, что двойки 
получены случайно. Но т. Мак
сименко ошибается. Это не при
чина. Большинство неудов — 
итог недобросовестного отноше
ния к учебе. Часты случаи, ког
да студенты, не поняв матери
ала, «боятся» спросить у пре
подавателя на практических за
нятиях, а это потому, что к 
занятиям они не подготовились, 
запустили материал. На кон
сультации тоже мало кто хо
дит.

Многие рассчитывают на по
следние 2—3 ночи перед экза
менами, мол, посижу и сдам, 
Но никто не задумывается, что 
«тысяча книг и одна ночь» при
ведут к слезам, походам по де
канатам и т. д.

Только немногие (Волчков, 
Вьюков, Некрытов, Головешко) 
серьезно задумались о своих 
задолженностях и спешат лик
видировать их. Остальные же 
не торопятся. Когда же вы, то
варищи, возьметесь исправлять 
«должки»? Ведь скоро экзаме
национная сессия!

А. ВАСИЛЕНКО, 
студент 714-1 группы электро
механического факультета.

Не укрывай лодырей!

Студенты 254-1 группы 
А. Заякин, А. Горбунов и 
А. Черкашин 30 ноября на 
лекции по геодезии устроились 
на задних скамейках спать. Си
дящие рядом товарищи вместо 
того, чтобы возмутиться их по
ступком, весело посмеивались.

Рано почувствовав себя «гра
мотными», студенты Л еденев, 
Рогозин, Супонин, Котова (груп_ 
па 214), Охотников (группа 
254-П), Мордаков (группа 
224-11) решили, что посещение 
лекций для них не обязательно, 
и 3 декабря ушли с лекции по 
основам марксизма-ленинизма.

Хуже всего то, что старосты 
групп потворствуют этому, по
крывая прогульщиков, они да
ют неверные сведения препода
вателям и деканату. Особенно 
отличается этим староста груп
пы 214 В. Комлева.

Ложное чувство товарищест
ва к хорошему не приведет. Се. 
годня ты, Комлева, скрыла не
дисциплинированность товари
ща, завтра скроешь еще что-ни
будь, а через пять лет в инсти
тут с производства придет пись
мо: «как же вы могли прогля
деть это товарищи?..».

А. ШУШКАНОВ, староста 
потока I курса геологоразведоч

ного факультета.
------------------□— —

В актовом зале 
института

Лекция-концерт «Творчество 
Гайдна», проведенная комите
том ВЛКСМ 16 декабря, про
шла живо и интересно, при 
активном участии слушателей.



2 ЗА К А Д Р Ы Вторник, 21 декабря 1954 г., № 41 (676).

Среда нас не должно быть слабышевых

Пьянство— позорное клеймо 
для советского человека

Поздний час... Внеочередное 
заседание головного комитета 
ВЛКСМ на этот раз особенно 
затянулось... Слушаются персо
нальные дела студентов Берез
кина и Горемыкина, комсомоль- 
цев-пятикурсыиков горноэксплу
атационного факультета. Это — 
герои «зеленого амия», разнуз
данного поведения, это — лю
бители «опрыскивать» стипен
дии, они же — учинители пья
ных оргий, всевозможных бе
зобразий —такими бни были на 
протяжении всех лет .пребыва
ния в институте.

Березкин и Горамыкин сво
им аморальным поведением по
рочат честь, достоинство, нрав
ственный облик комсомольца— 
студента нашего вуза, завтраш
него командира производства. 
Пьянство для них является 
единственным восприятием ра
дости жизни. Более того, своим 
дурным примером они отравля. 
ют здоровую атмосферу в груп
пе, в общежитии.

18 ноября Березкин и Горе
мыкин напились «до белых сло
нов» и устроили (очередной) де
бош в кафе-столовой. Пошляти
на и сквернословие дружков за
кончились тем, что они избили 
инвалида Отечественной войны, 
зам. директора кафе и сотруд
ника милиции. Этот последний, 
но далеко не первый, эксцесс1 
послужил причиной исключения 
их из института.

Характерно подчеркнуть, ка
ким было поведение Горемыки, 
на на заседании комитета: оно1 
было крайне вызывающим, ху
лиганским. Члены комитета не 
сумели (к своему стыду) заста
вить Горемыкина прекратить 
паясничать. Так до конца и 
держался он «руки в брюки», 
позволяя себе повышать голос, 
некстати отшучиваться, еще бо
лее некстати вспоминать «чер
тей». Горемыкину все нипочем. 
Это самовлюбленный эгоист, 
для которого пьянки, грубость, 
дебоширство —привычные нор
мы поведения и этики. Он с 
удовлетворением бравирует сво
ей слабой академической успе
ваемостью, целой серией комсо
мольских взысканий, неодно
кратными исключениями из ин_ 
статута, чересчур затянувшимся 
сроком обучения (в наш инсти
тут он поступил еще в 1947 го
ду). Нечего сказать, хорошая 
аттестация! Но этого еще мало: 
Горемыкин беспринципно спе
кулирует на общественном мне
нии, укрывается за справку 
нервнобольного, тогда как нев
ропатически© черты его харак
тера являются 'прямым следст
вием алкоголя.

А как же группа, в которой 
учился Горемыкин? Достойные 
ли меры приняла она, чтобы во
время образумить своего това
рища?

Сегодня эта группа—320-У1 — 
долясна сурово винить себя в

том, что своим преступным 
укрывательством и поощрением 
алкоголиков и дебоширов спо
собствовала моральному паде
нию еще двух своих товарищей: 
Горемыкина и Березкина, кото
рых пришлось исключить из ин
ститута на пороге защиты дип
ломов.

Необходимые выводы из слу
чившегося обязаны сделать и 
комсомольцы-активисты, в част
ности и прежде всего, головной 
комитет ВЛКСМ. Оттого, что 
плохо заботятся об отдыхе сту
дентов, не организуют их досуг, 
некоторая часть студентов сама 
ищет себе развлечений и часто 
находит их, как Веревкин и Го
рамыкин, в пьянстве.

Воспитательную работу нуж-- 
но строить так, чтобы подобные 
персональные дела предупреж
дать в зародыше. С молодежью 
необходимо работать, начиная с 

,1 курса, с самых первых дне_й. 
На сегодня такого стиля рабо
ты в деятельности нашего ко
митета не чувствуется.

Настоящая товарищеская за
бота и комсомольская ответст
венность за идеологическое, вы
сококультурное воспитание мо
лодых инженеров — это проб
лемы, которые должна решать 
наша комсомольская организа
ция, решительно отказавшись 
от казенщины, формализма и 
пустозвонства.

Разв© можно отнести к чести 
комитета, тов. Коньков, что 
персональные дела Горемыки
на и Березкина рассматрива
лись уже после приказа об их 
отчислении из института?

В борьбе о пьянством, в борь
бе за здоровый быт прежде все
го стоят вопросы воспитания, 
являющиеся первейшей обязан
ностью комсомольской органи
зации. Нужно всемерно клей
мить всякие случаи аморально
го проявления у некоторой ча
сти нашего студенчества. Вме
сте с тем необходимо оживить 
все участки культурно-просве
тительной работы: работу уни
верситета культуры, кружков 
студенческого научного общеет- 
1ва, всеми силами развивать 
художественную самодеятель
ность студентов, сделать ее 
увлекательной и интересной, 
памятуя, что, чем более захва
тывающа ,и содержательна куль
турно-просветительная работа, 
тем выше культурный уровень 
студентов, тем меньше уродли
вых явлений в жизни студен
ческого коллектива, меньше, 
следовательно, слабышевых, 
Олейниковых горемыкиных, бе- 
резкиных.

Комсомольцы, молодежь! В 
ваших силах сделать так, что
бы слово «пьяница», стало по
зорным клеймом, чтобы пьянст
во — этот омерзительный пере
житок старого — навсегда ис
чезло из нашей жизни!
Л. МАЛКОВА, В. ЕРОХОВЕЦ.

Они позорят наш институт

Студенты горноэксплуатационного факультета — 
IV курса 3. Рохин и V курса Ю. Чухломин пьянствуют, 
плохо учатся.

Н А Л 1 П И Ш У  Т

Еще раз о спортзале

За высокую культуру 
сатирических газет
В арсенале печати важную 

роль играют сатирические газе
ты, призванные выявлять и по
казывать общественности урод
ливые черты буржуазной мора
ли и нравственности, которые, 
к сожалению, еще встречаются 
у отдельных студентов нашего 
института.

Боевой наступательный дух 
сатирических газет, их актив
ное вмешательство в жизнь кол. 
лектива, направленное на не- 
примиримую борьбу с  носите
лями буржуазных пережит
ков, — первое и необходимое 
требование, предъявляемое к 
сатирическим газетам.

На факультетах, в общежити
ях выходит много сатирических 
газет, которые остро бичуют 
пьяниц, хулиганов, лодырей, 
эгоистов, нерадивых студентов, 
пренебрегающих правилами со
циалистического общежития.

Положительное значение этих 
газет очевидно. Вместе о тем 
нельзя не отметить недостаточ
ный культурный уровень сати
рической печати. Это прояв
ляется прежде всего в ограни
ченной тематике газет. Пьяни
цы и хулиганы являются глав
ными объектами институтской 
сатиры, которым часто посвя
щают большие листы. А где же 
другие объекты?

У некоторых сатирических 
газет, как, например, «Резец», 
страдает художественное оформ
ление. Студенты нередко изоб
ражаются уродами. «Резец» 
допустил опубликование мате
риала с грубыми политически
ми ошибками. Нередко также 
отдельные сатирические газеты 
проявляют тенденцию оскор
бить людей, унизить их челове
ческое достоинство.

Вульгарный натурализм чужд 
советскому искусству, литерату
ре и печати. Но тем не менее 
ошибки вульгарно натуралисти
ческого-порядка нашли себе ме
сто на странице газеты комите
та ВЛКСМ «Свежий ветер» 
(№ 2). 061 этом свидетельству
ет смачное изображение во всех 
неприглядных деталях сцены 
пьянства с дебошем в рестора
не, рассчитанное на внешний 
эффект.

Сатирическая печать инсти
тута должна расширять стою 
тематику и несколько потеснить 
пьяниц и хулиганов на своих 
страницах. Необходимо улуч
шить художественно-литератур. 
ное оформление газет. Для 
пользы дела, конечно, нужны 
острые сатирические зарисовки, 
но их необходимо дополнять 
злободневным остроумным ма
териалом, полным тонкой иро
нии и юмора, волнующим глу
биною замысла, заботы о чело
веке, а также своей непосред
ственностью.

А. БАКИРОВ.

До отказа был заполнен зал 
института вечером 18 декаб
ря — институтский коллектив 
художественной самодеятельно
сти давал второй в этом меся
це большой концерт.

Концерт открылся выступле
нием оркестра русских народ
ных инструментов под управле
нием студента III курса ГРФ 
Н. Ржевского. Оркестр за пол
тора года своего существования 
завоевал широкую популяр
ность в институте, и его вы
ступления всегда награждаются 
бурными аплодисментами слу
шателей. На этот раз оркестр 
с большим подъемом исполнил 
увертюру к опере Бизе «Кар
мен» и старинный вальс «Амур
ские волны». На этом концерте 
оркестр впервые выступил с 
серьезным и трудным произве
дением, каким является «Вальс- 
фантазия» Глинки. Также впер
вые была поставлена сцена из 
балета «Лебединое озеро» — 
«Танец маленьких лебедей» — 
в исполнении юных танцовщиц

Можно о уверенностью ска. 
зать, что путь к спортивному 
мастерству почти всегда начи
нается от спортивного зала.

Имеющийся в нашем инсти
туте спортивный зал уже давно 
не удовлетворяет потребностей 
спортсменов как своими разме
рами, так и оборудованием. 
Желающих заниматься в спор
тивных секциях так много, что 
их вряд ли вместить в два та
ких зала.. Секции штанги, фех
тования, борьбы, бокса вынуж
дены заниматься в коридорах и 
других мало приспособленных 
помещениях.

Зал недостаточно освещен. 
Основная часть зала объемом 
в 1000 куб. метров имеет толь
ко четыре осветительйые точки, 
что противоречит любым нор
мам освещения спортивных за
лов. Стоит только перегореть 
одной лампочке, как освещен
ность зала (далеко недостаточ
ная) уменьшается сразу на 25 
процентов. В низкой части за
ла лампы не имеют защитных 
сеток, в результате чего они 
часто выходят из строя. В раз
девалках вообще нет никакого 
освещения—ни естественного,

Студент. На каком основа
нии удержали с меня 113 руб
лей?

Бухгалтер. Сколько вам лет?
Студент. Двадцать.
Бухгалтер. Вы уже взрос

лый, это налог за бездетность.
Студент. Почему же не бе

рут со студентов, которые 
старше меня?

Бухгалтер. Значит, у них 
есть дети, вот и не берут.

Студент. Но я живу в одной 
комнате и знаю, что детей нет.

«Должны быть дети»,—на
стаивала бухгалтер, давая по
нять, что аудиенция окончена.

Примерно такой разговор 
происходил в июне этого года 
между сотрудником бухгалте
рии института и студентом 
группы 141 Мочаловым. И 
только в ноябре деньги были 
возвращены, как неправильно 
удержанные.

Мы не стали бы «из мухи 
слона делать», если бы это 
был единственный случай бес
порядков в бухгалтерии. Но 
вот факты.

Студент группы 141-У Оло- 
муцкий 5 месяцев не мог 
получить 25-процентную над
бавку за повышенную стипен-

(детей сотрудников института) 
Сони Родионовой и Нины Голу
бовой в сопровождении оркест
ра.

В концерте приняли участие 
известные в нашем институте 
певцы студент III курса РТФ 
А. Амбиндер, участница само
деятельности рабочих и служа
щих М. Невструева и др.

Страстным призывом прозву
чали в тишине зала знамени
тые слова «Песни о соколе» 
А. М. Горького в исполнении 
студента IV курса ГРФ Юрия 
Надлера. Глубоко и проникно
венно прочитал рассказ «Монна 
Марианна» из горьковских 
«Сказок об Италии» В. Дани
ловский, студент IV курса ГРФ.

Как всегда, большой успех 
имел у слушателей исполнитель 
сатирических басен А. Чижин, 
студент IV курса ЭФ.

Концерт закончился массо
вым выступлением хореографи
ческого коллектива института.

Ф. БАКШТ.

ни 'искусственного, они освеща
ются отблесками соседних ламп 
из коридора.

В зале и раздевалках часто 
бывает грязно. Отопление рабо
тает ненормально. Бывают слу
чаи, когда в зале чрезмерно 
жарко, а иногда отопительная 
система отключается на дли_ 
тельное время.

Душ — необходимая принад
лежность спортивного зала, 
давно стал миражем для спорт
сменов. О нем много раз гово
рили и писали, но лопрежнему 
он не работает, и ничего не 
предпринимается для того, что
бы его наладить.

Все это снижает качество 
тренировок, снижает эмоцио
нальное состояние занимающих
ся, что имеет немаловажное 
значение.

При имеющейся большой пе
регрузке зала необходимо соз
дать такие условия, при кото
рых работа зала должна напо
минать работу хорошего часо
вого механизма.

М. АНОХИН,
гимнаст I разряда, студент 

группы 812-1.

дню. Из стипендии студентов 
Закожурникова (группа 141-1) 
и Емельянова (группа 141-111) 
в течение более чем полгода 
не взимался налог за бездет
ность, а за последние три ме- 

[ сяца удержано 162 рубля. В 
ноябре с большинства студен
тов вычтена плата за общежи
тие за три прошедшие месяца. 
Стипендия зачастую выдается 
несвоевременно.

Спрашивается, кто заинте
ресован в подобной безалабер
ности?

Мы думаем, что ни бухгал
терия, ни тем более студенты. 
По мере своих возможностей 
каждый студент планирует 
свои месячные расходы с тем, 
чтобы нормально жить и 
учиться. Но в эти расчеты 
часто бухгалтерия вносит пу
таницу.

Сигналы со стороны студен
тов непосредственно в бухгал
терию не приносят каких-либо 
улучшений. Видимо, пора бы в 
это дело вмешаться обществен
ным организациям и руковод
ству института.

ЕМЕЛЬЯНОВ, 
студент группы 141-111.

/70 СЛЕДАМ НАШ ИХ  
ВЫСТУПЛЕНИИ
«КАК НЕ НАДО 

ПРОВОДИТЬ СЕМИНАРЫ»
На корреспонденцию, поме

щенную под таким заголовком 
30 ноября, зам. секретаря парт
кома тов. Лившиц отвечает, что 
факты, изложенные в заметке, 
соответствуют действительно
сти. Тов. Наумовой А. С. ука
зано на существенные недостат
ки при подготовке и проведении 
инструктивного доклада для 
агитаторов.

К проведению семинаров аги. 
таторов партийный комитет 
привлекает квалифицированных 
пропагандистов. 8 и 9 декабря 
с .инструктивным докладом пе
ред агитаторами на тему: «За
дачи советской интеллигенции 
в научно-атеистической пропа
ганд©» выступил старший пре
подаватель кафедры марксизма- 
ленинизма тов. Шехмуратов. 
22 и 23 декабря доклад для 
агитаторов: «Задачи советской 
интеллигенции в борьбе за 
культуру быта» сделает секре
тарь парткома института 
т. Будников.

Редактор С. Ф. РАДИОНОВ.

Должны быть дети...

Субботний концерт
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